



2024/05/01 発行 ひらお保育園

新学期が始まって1ヶ月が経ちました。新しい環境での生活に子どもたちもそれぞれのペースで少しずつ慣れてきているところです。朝の受け入れではまだ泣いてしまう子もいますが、好きなおもちゃを見つけて遊んだり、保育者とわらべうたを楽しんだりしながら、泣かずに過ごせる時間が増えています。お友だちが泣いていると頭を撫でたり、心配そうに顔をのぞき込んだりしてくれる子もいてとても温かい気持ちになります。みんな担任にも慣れてきてくれ、にっこり可愛い笑顔を見せてくれたり甘えてくれるようになってとても嬉しいです。

天気のいい日には園庭に出たりデッキで外気浴をしたりして過ごしています。みんなお外が好きで、とってもいい表情で遊んでいます。砂の感触を楽しんだり車を走らせたりそれぞれ好きな遊びを見つけて楽しんでいるようです❀暖かくなり虫たちも出てきたのでダンゴムシやアリを子どもたちに見せると、こわくて後ずさりをする子、すぐに触ろうと手を伸ばす子、じーっと観察する子と反応がそれぞれで面白いです。保育園で飼育しているカメにも興味津々で、指をさして“いたよ！”とアピールする子どもたちです。他クラスのお兄さん、お姉さんはたんぽぽぐみの子どもたちが可愛くて仕方ないようで、お世話をしてくれたり一緒に遊んでくれたりすることもあります。少し緊張しながらもタッチしてみたり笑い合ったり、お世話してもらうことを喜んでいる姿があり、とても微笑ましいです。色んな人との関りも大切にしながら、沢山探索をしたり自然に触れたりしながら戸外活動を楽しんでいけるといいなと思っています♪

まだ日によって気温差があったり、新年度の疲れが出て体調を崩しやすい時期です。栄養、休息をしっかりとって元気に過ごせるようにしましょう。

## 5月の予定

- \* 8日(水) 身体測定
- \* 9日(火) 避難訓練
- \* 16日(木) 春の乳児健診

## 絵本の紹介

『バスがいっぱい!』

作:そく ちよるうおん

赤いバス、きいろいバス、などからはじまり、野菜のバスや見えないバスまで、ふしぎで楽しいバスがつぎつぎ登場! 想像がひろがる絵本です。

のりものが好きな子が  
多いのでたんぽぽぐみ  
で人気です!

